
 

 

 

 

   

 3年
ねん

ぶりになるのでしょうか。全校
ぜんこう

で体育館
たいいくかん

に入
はい

り

「1年生
ねんせい

を迎
むか

える会
かい

」を児童会
じどうかい

主催
しゅさい

で行
おこな

いました。

コロナ禍
か

では全校
ぜんこう

で集
あつ

まるというのは避難
ひ な ん

訓練
くんれん

時
じ

に

運動場
うんどうじょう

でしかなく，体育館
たいいくかん

にみんなで入
はい

ること自体
じ た い

が本当
ほんとう

に久
ひさ

しぶりとなりました。680名
めい

程
ほど

が集
あつ

まる

となると，少
すこ

しの声
こえ

も大
おお

きな音
おと

となってしまいます。

一人
ひ と り

ひとりが意識
い し き

をもって「1年生
ねんせい

を迎
むか

える会
かい

」を

成功
せいこう

させたいと思
おも

うことが何
なに

より大切
たいせつ

になってきま

す。5年生
ねんせい

から体育館
たいいくかん

に入
はい

りました。2年生
ねんせい

まで入
はい

っ

たところで会
かい

の始
はじ

まりです。とても静
しず

かに入 場
にゅうじょう

が

できていました。1年生
ねんせい

のために，そして自分
じ ぶ ん

たちの

ために協 力
きょうりょく

しようという気持
き も

ちがあふれていました。1年生
ねんせい

が 6

年生
ねんせい

と手
て

をつないで 2年生
ねんせい

に作
つく

ってもらったペンダントを胸
むね

にちょ

っと緊張
きんちょう

した顔
かお

で，嬉
うれ

しそうに入 場
にゅうじょう

してきました。児童会
じどうかい

会長
かいちょう

の

あいさつの後
あと

，校歌
こ う か

をみんなで歌
うた

いました。全校
ぜんこう

で声
こえ

を重
かさ

ねるのも久
ひさ

しぶりです。みんなの声
こえ

が重
かさ

なり体育館
たいいくかん

に響
ひび

きました。素敵
す て き

な歌声
うたごえ

で

した。その後
ご

，児童会
じどうかい

が考
かんが

えてくれた全校
ぜんこう

で楽
たの

しむゲームを行
おこな

いま

した。学
がっ

校内
こうない

の場所
ば し ょ

を尋
たず

ねられたり，先生
せんせい

や学級
がっきゅう

の数
かず

を 考
かんが

えたりと，クイズの

内容
ないよう

にも学校
がっこう

を知
し

ってもらう工夫
く ふ う

があり

ました。1年生
ねんせい

だけでなく，こうして

体育館
たいいくかん

に一同
いちどう

に集
あつ

まって同
おな

じ行事
ぎょうじ

を行
おこな

うのは在校生
ざいこうせい

すべてにとって

久
ひさ

しぶりなことでした。学校
がっこう

生活
せいかつ

だからこそ体験
たいけん

できるまさに大切
たいせつ

な

学
まな

びの時間
じ か ん

だと感
かん

じました。児童会
じどうかい

の司会
し か い

の子
こ

が「1年生
ねんせい

のみなさん楽
たの

しんでもらえましたか」と最後
さ い ご

に尋
たず

ねました。1年生
ねんせい

から「はい。」と

大
おお

きな声
こえ

が返
かえ

ってきました。その中
なか

には在校生
ざいこうせい

からの「はい」もたくさ

ん重
かさ

なっていました。 

令和
れ い わ

５年
ねん

５月
がつ

１日
にち

  ＮＯ４ 

【 学校
がっこう

教育
きょういく

目標
もくひょう

 】 

自
みずか

ら学
まな

び，高
たか

めあい 

よりよく生
い

きようとす

る子
こ

どもの育成
いくせい

 

4月
がつ

26日
にち

（水
すい

） 1年生
ねんせい

を迎
むか

える会
かい

 



 

 

 

 ３年間
ねんかん

中止
ちゅうし

となっていた水泳
すいえい

学習
がくしゅう

が，今年度
こんねんど

再開
さいかい

されることとなりました。 しかし，３年間
ねんかん

使用
し よ う

してなかったプールは，機械室
きかいしつ

をはじめ至
いた

る所
ところ

で修繕
しゅうぜん

をしていかないと，安全
あんぜん

な実施
じ っ し

ができ

ない状 況
じょうきょう

になっていました。本校
ほんこう

は，3月
がつ

に機械室
きかいしつ

の機械
き か い

を交換
こうかん

していただき，4月
がつ

に入
はい

ってから

プール槽
そう

の修繕
しゅうぜん

が完
かん

了
りょう

しました。これからプールサイドとフェンスの修繕
しゅうぜん

に入
はい

ります。 

プール開
びら

きに間
ま

に合
あ

うよう進
すす

めていただく予定
よ て い

ですが，市内
し な い

の学校
がっこう

も同
おな

じように修繕
しゅうぜん

している

状 況
じょうきょう

です。修繕
しゅうぜん

の進
すす

み具合
ぐ あ い

によっては変更
へんこう

することもあるかと思
おも

います。ご理解
り か い

いただき，子
こ

どもたちの安全
あんぜん

確保
か く ほ

を第一
だいいち

に考
かんが

え判断
はんだん

していきたいと思
おも

っております。 

 よろしくお願
ねが

いします。 

 

 

今年度
こんねんど

初
はじ

めての授業
じゅぎょう

参観
さんかん

を 28日
にち

（金
きん

）に行
おこな

いました。職員
しょくいん

も前日
ぜんじつ

夜
よる

遅
おそ

くまで，子
こ

どもたちが楽
たの

しんで参加
さ ん か

でき，集 中
しゅうちゅう

して授業
じゅぎょう

に取組
と り く

めるよう準備
じゅんび

をすすめていました。教
きょう

室内
しつない

には図工
ず こ う

の作品
さくひん

や 4月
がつ

の

一
いっ

か月
げつ

で取組
と り く

んだ授業
じゅぎょう

の内容が掲示
け い じ

してある教室
きょうしつ

がたくさんあり

ました。そして今回
こんかい

は教室
きょうしつ

に入
はい

っての参観
さんかん

もしていただきましたが，

全員
ぜんいん

に入
はい

っていただくスペースはなく，廊下
ろ う か

からの参観
さんかん

となった方
かた

も

多数
た す う

お見
み

えになる状態
じょうたい

でした。 

子
こ

ども達
たち

は朝
あさ

から参観
さんかん

を楽
たの

しみにしている子
こ

がたくさんいました。

やはり大好
だ い す

きな家族
か ぞ く

の方
かた

に頑張
が ん ば

って

いるところを見
み

て欲
ほ

しいと子
こ

どもたちは思
おも

っているのですね。い

かがでしたでしょうか。新
あたら

しいクラスの中
なか

で 1 か月
げつ

，緊張
きんちょう

しな

がら新
あたら

しい学年
がくねん

の学習
がくしゅう

に取組
と り く

んできました。どの子
こ

も本当
ほんとう

によ

く頑張
が ん ば

っています。4月
がつ

の頑張
が ん ば

りも含
ふく

め，できるようになったこ

と，よかったところ，頑張
が ん ば

っていたところ等
など

，ぜひ言葉
こ と ば

にして伝
つた

えてあげてください。 

 ＊授業
じゅぎょう

参観
さんかん

は徒歩
と ほ

または自転車
じてんしゃ

で

来
き

ていただくようにお願
ねが

いしておりま

した。しかし，ウエルシアさんより，

車
くるま

が止
と

めれず困
こま

っていると連絡
れんらく

をい

ただきました。今後
こ ん ご

は近隣
きんりん

の店舗
て ん ぽ

等
とう

に

ご迷惑
めいわく

が掛
か

からないように学校
がっこう

行事
ぎょうじ

を

実施
じ っ し

させていただきたいと思
おも

います。どうぞご理解
り か い

いただき守
まも

っていた

だきますようお願
ねが

いします。 

水泳
すいえい

学習
がくしゅう

について 

4月
が つ

28日
に ち

（金
き ん

）授業
じ ゅ ぎ ょ う

参観
さ ん か ん

でした 


